



W a r t a SanMaRe



Gereja Santa Maria Regina – Paroki Bintaro Jaya

Alamat Sekretariat: Jl. MH Thamrin, Kavling B2 No. 3, CBD Bintaro Jaya Sektor 7, Tangerang Selatan

Telepon: 7459715, Fax: 7459717, email: sekretariat@Parokisanmare.or.id

JADWAL MISA

Misa Harian:

Senin s/d Sabtu 06.00 WIB

Hari Sabtu :

17.00 WIB

Hari Minggu :

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

Misa Jumat Pertama :

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

Adorasi Ekaristi:

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

PENYELIDIKAN KANONIK


(dengan perjanjian)

Hari Rabu, 17.00 – 18.30 WIB
Romo Lucky Nikasius, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB
Romo Sylvester Nong, Pr.

PELAYANAN MISA REQUIEM DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat.
Hubungi Sekretariat Paroki.

 **Website:**
www.parokibintarojaya.id

 **Instagram**
parokibintarojaya

 **Facebook Group:**
SanMaReBintaroJaya

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan:
komsos@parokiSanMaRe.or.id

16 Juni 2019

Tahun X – No.24

Apa yang Kucari dalam Hidup Ini? (Bagian ke-1)



Hari Minggu adalah waktu yang tepat dan baik untuk berhenti bekerja, pergi ke gereja dan meninjau seluruh aktivitas sepanjang minggu. Pergi merayakan Ekaristi bermanfaat untuk menimba kekuatan dari Tuhan. Dan merenungkan hal-hal yang telah kita lakukan untuk mengisi hidup dari waktu ke waktu, berguna untuk menemukan apa yang sesungguhnya kita cari dan kejar dalam hidup ini.

Kita dapat memulainya dengan satu pertanyaan, yang mungkin sudah sering kita ajukan kepada diri sendiri: “apa yang kucari dalam hidup ini?” Berdasarkan pengalaman

pribadi, jawaban atas pertanyaan ini akan sangat membantu kita untuk menemukan hal-hal yang menggerakkan diri kita. Selanjutnya, jika pengetahuan itu kita terangi dengan Sabda Allah maka hal itu akan memantapkan diri kita dalam membuat keputusan-keputusan penting yang menentukan arah hidup kita.

Untuk menjawab pertanyaan itu, saya akan memperbandingkan proses pencarian itu dengan rasa lapar dan haus karena keduanya merupakan tanda bahwa tubuh kita membutuhkan asupan makanan dan minuman.

Dua macam lapar dan haus

Umumnya kita dapat dengan mudah mengenali tanda-tanda kelaparan dan kehausan jasmani yang kita alami. Walaupun akhir-akhir ini tanda-tanda itu tidak mudah kita kenali karena berlimpahnya tawaran untuk terus mengonsumsi makanan dan minuman.

Tapi kita sering mengalami kesulitan untuk mengenali kelaparan dan kehausan rohani kita karena untuk keperluan itu insting saja tidak cukup, kita membutuhkan pengetahuan.

Sebagai contoh, kita bekerja dan berusaha keras mencari uang dan harta demi kehidupan yang lebih bermartabat. Lalu, dengan uang dan harta benda itu kita bisa mendapatkan kesenangan dan kenikmatan dalam hidup. Sepintas usaha-usaha itu terlihat wajar karena dapat memuaskan lapar dan dahaga kita akan harta dan kenikmatan. Tapi benarkah prioritasnya seperti itu?

Kelaparan dan kehausan jasmani

Setelah memberi makan lima ribu orang Yesus dicari-cari orang banyak. Dan menarik sekali apa yang dikatakan-Nya kepada mereka, "...kamu mencari Aku, bukan karena kamu telah *melihat tanda-tanda*, melainkan karena kamu telah *makan roti* itu dan kamu *kenyang*." Rupanya Yesus tahu bahwa mereka mencari-Nya karena Ia mempunyai kekuatan ajaib untuk memenuhi kebutuhan-kebutuhan jasmaniah mereka.

Perkataan Yesus itu mengingatkan saya pada pengajaran Romo Daniel Cambielli, SX. Menurut pendapatnya, banyak orang yang mencari Tuhan *berhenti* pada pemberian-pemberian-Nya sehingga mereka tidak sampai ke Sang Pemberi. Kebanyakan dari kita mencari Tuhan bukan Tuhan sebagai pribadi yang ingin kita kenal lebih dekat. Kita mencari Tuhan yang mau mengabdikan keinginan-keinginan kita, yang umumnya berupa perkara-perkara duniawi untuk kepentingan diri sendiri.

Jika demikian, apakah itu berarti bahwa hal-hal jasmani akan selalu menghambat hubungan kita dengan Tuhan? Mungkinkah kita memandangi karunia-karunia yang kita terima sebagai tanda-tanda untuk menemukan makanan dan minuman sejati, yang membuat kita bertumbuh secara rohani? (*Bersambung ke edisi pekan depan...*)

Ditulis oleh Pongky S

Ingin mengikuti Yesus dalam mencari dan menemukan Kerajaan Allah dan kebenarannya? Segera daftarkan diri Anda untuk mengikuti **tamasya rohani Emmaus Journey ke-2** lewat online bit.ly/EJ02_sanmare atau hubungi David di 0811 105 279 dan Dina di 0815 1061 7202

KURSUS EVANGELISASI PRIBADI - KEP 3



TUHAN YESUS MEMANGGIL



**PANGGILAN NYA MENDATANGKAN KEBAIKAN, SUKACITA DAN KELEGAAN
SEBAB ALLAH SENDIRI MENERJAKANNYA BAGI MEREKA YANG
TERPANGGIL SESUAI RENCANA NYA**



PELAKSANAAN:

Misa Pembukaan : 25-Juni-2019
Kursus : 28-Juni-2019 s/d 6-Nov-2019

PENDAFTARAN:

Lucia : 0813-83767078 Irina : 0878-78358664 Demianus : 0882-89788994

EMAIL & BIAYA :

kepsanmare1@gmail.com - Pendaftaran: Rp.175,000 (buku materi)



PANITIA KEP 3 - 2019

PAROKI BINTARO JAYA - GEREJA ST. MARIA REGINA

🌐 www.parokibintarojaya.id

▶ Kep Sanmare

📌 Kep Sanmare

📷 KepSanmare



"Saya Romo Harry bersama-sama dengan teman-teman PUKAT KAJ dan BPK PKK KAJ, akan ikut JoyRun pada acara Run4U di Alam Sutra pada tanggal 21 Juli 2019"

**run
4U**
2019

Donasi melalui

Rm. Harry Sulisty, Pr.

www.bit.ly/BoostHarry

Perbaikan Fasilitas Belajar SMK Strada Bina Teknik Jakarta

Pembinaan Kaum Muda BPK PKK KAJ

Intentio Dantis Pelayanan PUKAT KAJ



Kelompok Bible Study OMK

mengundang teman-teman muda untuk bersama memuji Tuhan, mendengarkan renungan, sharing, dan membaca Alkitab

Jadwal rutin: Rabu pukul 19.30 di Ruang Andreas Lt.3

PIC: Remy 081319867010 dan, Tasia 081218056315



Ingin mengenal lebih banyak tentang kitab suci orang Katolik?

Gereja Santa Maria Regina bekerja sama dengan Komisi Kerasulan Kitab Suci (KKKS) Keuskupan Agung Jakarta, akan menyelenggarakan:

Kursus Kitab Suci Paket A

Materi kursus:
Pengantar Kitab Suci
Teologi Dasar
Membaca Kitab Suci Pribadi

Kursus akan diselenggarakan setiap hari Senin, jam 19.00 - 21.00 WIB, di Aula Sanmare, tanggal 1 Juli s.d. 30 September 2019.

Pendaftaran dapat dilakukan melalui:

1. Link <https://forms.gle/qmRDboFz2ovLCC37>
2. Whatsapp ke nomor 0816-1875-632 (Pongky) atau 0812-100-5453 (Deddy), dengan format sbb:
Nama Lengkap / Lingkungan / Wilayah / Paroki
(Contoh: Petrus Kanisius / Santo Andreas / VII / Bintaro Jaya)

Biaya kursus : Rp 50.000,- (termasuk sertifikat dari KKKS KAJ).
Transfer ke rekening BCA 4971343006 a.n. Yustina Dewi Kartika H

✠ JADWAL LITURGI ✠

<p>HARI RAYA TUBUH DAN DARAH KRISTUS, 23 Juni 2019 Bacaan: Kej. 14:18-20; Mzm. 110:1,2,3,4; 1Kor. 11:23-26; Luk. 9:11b-17 Saran Nyanyian: PS 335, 384, 421, 422, 428, 429, 430, 431, 432, 433, 434, 435, 436, 856, 960 Madah Sekuensia : PS 556</p>	<p>HARI MINGGU BIASA XIII, 30 Juni 2019 Bacaan: 1Raj. 19:16b,19-21; Mzm. 16:1-2a,5,7-8,9-10,11; Gal 5:1,13-18; Luk. 9:51-62 Saran Nyanyian: PS 682, 683, 688, 690, 693, 697, 840, 960</p>
<p>Sabtu, 22 Juni pukul: 17.00 Koor dan PUA: WILAYAH 2 Pemazmur : Brandon Matthew <u>Putra/i Altar:</u> Alexandra Ashley Soeterdy, Jennifer Patricia Wibowo, Benedictus Sebastian Pratomo S., Gabriel Kent Pasaribu, Alexandre P. R. Kotambunan, F. X. Nitra Dwi Bagaskara, Maria Elisabeth Alta Dantiana Husada, Abraham Arindra Sarwonawadya, Virgilius Divo Raphael, Noel Ruben Guido Sagala <u>Prodiakon:</u> Tarcisia Julianti Setiadi, Wahid Gunawan, Yohanes Prakoso Rahwibowo, Rudy Yohanes Maria ST, Maria Regina Karmini, Johannes Djoenaedy Hadi, Diana Deisy Salem, Benedictus Bambang Erwin, Albertus Magnus Bongo, Alfonsus Haryanto, Floribertus Rismantoro, Lucas Hanifa Natahusada</p>	<p>Sabtu, 29 Juni pukul: 17.00 Koor dan PUA: St. Yakobus Pemazmur : Maria iola Sinulingga <u>Putra/i Altar:</u> Alexandra Ashley Soeterdy, Jennifer Patricia Wibowo, Benedictus Sebastian Pratomo S., Gabriel Kent Pasaribu, Alexandre P. R. Kotambunan, FX Nitra Dwi Bagaskara, Maria Elisabeth Alta Dantiana Husada, Abraham Arindra Sarwonawadya <u>Prodiakon:</u> Linggarwati Ibrahim, F.X. Margiono, Rudy Andriyanto, Krisnawan Budiprasoyo, Agnes Bertha Tabarani, Didi Hartanto, I.Y. Supriyanto, Saras Damai Susetyo, Yvonne Maria Setyawati S, Veronica Diana Irawati, Stefanus Hendarto, Paula Maria Chandra</p>
<p>Minggu, 23 Juni pukul: 06.30 Koor dan PUA: WILAYAH 3 Pemazmur : Paulus Heru Yunirianto <u>Putra/i Altar:</u> Aurelia Anindita Herputri, Michael Rama Aviandri Santoso, Jose Marie Pereira, Matthew James Pereira, Antonius William Jonathan, Christopher Ray Halim, Chiara Gabrielle Wicaksono, Chloe Mikaela Wicaksono, Vincentia Catur Devita Anggraini, Rafaella Putri Utama, Anastasia Anggraini <u>Prodiakon:</u> Soehartono D.S., Yadi Djuhandi, Heru Sugeng Listiono, Ramlan Aloisius Sembiring, Joan Daisy Marisa, Johanes Medy Yudohutomo, David Sabariman Prajitno, RM Soedjono Respati, Albertus Agus Sancoko</p>	<p>Minggu, 30 Juni pukul: 06.30 Koor dan PUA: St. Felix Pemazmur : Emmy <u>Putra/i Altar:</u> Laurentius Melvin Pratama, Angelica Marchia P <u>Prodiakon:</u> Lydia Ety, Etmundus Giri Handana, Bernadette Ayлина Kartika W, Aloysius Eko Prihadi, Agustinus Fadjar AS., Didik Wiryawan AP., Joseph Saly Listiyadi, Silvinus Soetoyo Dharmadi, Emmanuel Adi Sepiarso</p>
<p>Minggu, 23 Juni pukul: 09.00 Koor dan PUA: PSA SanMaRe & WKRI Pemazmur : PSA SanMaRe <u>Putra/i Altar:</u> Benediktus Albert Chandra, Jonathan Mario Salem Salindeho, Valentino Mika</p>	<p>Minggu, 30 Juni pukul: 09.00 Koor dan PUA: WILAYAH 5 Pemazmur : Ag. Suhardi <u>Putra/i Altar:</u> Felicia Safira Rahardjo, Fridollin Oktafandy Rahardjo, Ivana Permata Ariesta, Natalia</p>

Suharsono, Benedictus Sebastian Pratomo S., Priscilla Stacia Asroyo, Felicia Brenda Winto, Daphne Nathanielle Alegria Irisha, Nikolaus Santana Suharsono, Domenico Savio Agastya da Rato, Johannes Satrio Pinandito, Neville Eldridge Rumawas, Samuel Wisnu Putra, Bryan Valentino H., J. B. Marcell Wibawanto

Prodiakon: Harianto Kusnadi, Arden Andreas Barus, Gatot Kusumo Atmojo, Marjono Suwargo, Yohanes Agus Munandar, Stevanus Adhitia Budhi, Philipus Tambunan, Erlын Wiranata Imam, Effie J A Soekoŧjo, Constantin Reenaldo Fhadin, Andrea Gita Trisnawati, Agustinus Uki Kurmianto, Athanasius BS Pramono, George Pangemanan, Metty Suprapti, Yosep Yendi, Vincentia Ventje Restutuani, Stepanus Yohanes Sumarja, Petrus Lazarus Mardjono, Etty Widjaja, Chrys RN Sinulingga, Agustinus Himawan, Cynthia Catharina, Helfina Martini Tisnakusuma

Sekar Dinda Kartika, Orlando Owen Christopher, Fransiskus Arya Kusuma Aji, Bartholomeus Nicholas Ananta H., Samuel Wisnu Putra, Kevin Alexander Pratama, Rafael Josua Dwitama, Felicia Brenda Winto, Fransiska Yola Yunita, Sean Antonio Sandika, Laurensia Judith Vanessa

Prodiakon: Venantius Tri Handoko, Okky Djuandi Sentana, Martha Maria Elfian, Leonardo Barlian Megasandi, Emil Syah Putra BP, Bernadetha Suwartini, Alexander Nuryanto, Agustono Widjaja, Fifi Amaliawaty, Kamilus Arifin, Thomas Erwin Kurniawan, Yosep Erijanto, Teofanus Rudy Hendrawan, Rusticus Hesthi Sambodo, Maria Valeria Kartati, Arimurti Kusuma, Elisabeth Indarsiah, Benedictus Hartonadi, Alexander Bambang Ambono, Albertus Sugianto Supriadi, Florentina Ratna Supeni H., Lily Irene Tantra, Wahid Gunawan, Yohanes Prakoso Rahwibowo

Minggu, 23 Juni pukul: 17.00

Koor dan PUA: WILAYAH 4

Pemazmur: Christa Elizabeth Parengkuan

Putra/i Altar: Maria Aurelia Larasati Hendarto, Maria Audriana Saraswati, Maria Marcella Dwi Oliviani

Prodiakon: Dwiwardi Sugeng Sutanto, Ping Julianto Widjaja, Yuliana Yelly, Stepanus B. Dora, Petrus DS Santoso, Dini Ariani Indrawati, Florius Dominicus Riberu, Sutikno Siswojo, Ananias Arief Gazali, Agnes Stephani Sri Kamartih, Agnes A. Sayan Rampisela, Daniel Bala Batti, Hesti Purbaningsih, Royandi Ernestus DP., Yustinus F. Iriyanto, Victor Toto Sudytio, Stefanus Ridwan Ruswati, Paulus Jusuf Ari Susetio

Minggu, 30 Juni pukul: 17.00

Koor dan PUA: St. Thomas Aquinas

Pemazmur: Stephanus Agung Santoso

Putra/i Altar: Aurelia Anindita Herputri, Michael Rama Aviandri Santoso, Jose Marie Pereira, Matthew James Pereira, Antonius William Jonathan, Christopher Ray Halim, Chiara Gabrielle Wicaksono, Chloe Mikaela Wicaksono

Prodiakon: Tarcisia Julianti Setiadi, Rudy Yohanes Maria ST, Maria Regina Karmini, Johannes Djoenaedy Hadi, Diana Deisy Salem, Benedictus Bambang Erwin, Albertus Magnus Bongo, Alfonsus Haryanto, Floribertus Rismantoro, Lucas Hanifa Natahusada, Yadi Djuhandi, Soehartono D.S., Heru Sugeng Listiono, Ramlan Aloisius Sembiring, Joan Daisy Marisa, Johanes Medy Yudohutomo, David Sabariman Prajitno, RM Soedjono Respati

Gereja sebagai bait Allah patut untuk kita jaga bersama kebersihannya. Umat dimohon untuk tidak meninggalkan sampah apapun di laci bangku/di dalam gereja dan sekitarnya. **Menjaga kebersihan gereja** merupakan bentuk nyata kepedulian dan cinta kita pada Tuhan. Mari bersama mewujudkan semangat gerejaku, rumahku, tanggung jawabku.

☩ PENGUMUMAN ☩

1. Mulai tanggal 1 Juni 2019 **kolekte** akan dilaksanakan dengan menggunakan satu kantong. Biaya operasional Gereja dimasukan dalam kantong kolekte tersebut. Mohon partisipasi umat
2. **Misa Warga Senior** akan diadakan pada hari Kamis, 20 Juni 2019 pukul 10.00 di aula SanMaRe bersama Romo Lucky.
3. **Kemping Rohani Remaja** akan diselenggarakan pada tanggal 28-29 Juni di Bogor untuk remaja kelas 1 SMP sampai 1 SMA. Pendaftaran di depan aula.
4. **Doa Kerahiman Illahi** diadakan setiap hari Jum'at pukul 14.45 – 16.00 di Kapel SanMaRe. Umat yang ingin bergabung dapat datang langsung untuk mendoakan sanak saudara yang sakit dan jiwa-jiwa di api penyucian
5. Diinfokan kepada seluruh **peserta Tabut KAJ** agar menjalankan komitmen menabungnya selama 36 bulan, jika tidak mengetahui nomor rekening Tabut peserta dapat menghubungi PIC Tabut: (Ibu Yanny – 08121029389, Ibu Anna – 0811836348, Ibu Deasy – 085921524926, Ibu Gita – 087774000311, Ibu Betty – 08128655288)
6. Akan saling menerima Sakramen Pernikahan

Pengumuman ke II

Ignatius Made Elvriyanto dengan **Giacinta Eva Ulina**. Keduanya dari Lingkungan Santa Agatha

Raden Natanael Gunther Udaya Putra dengan **Catherine Suci Sasmita Lani**
Keduanya dari Lingkungan Santo Yakobus

Sherly Rosari Maria dari Lingk. Fransiskus Maria dengan **Mikael Eko Suharjanto Budi Prakoso** dari Gereja Santo Matius Bintaro

Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, Wajib memberitahu Pastor Paroki.

MENCARI KERJA: Seorang perempuan perawat membutuhkan pekerjaan sebagai perawat, berpengalaman merawat orang sakit dan Lansia domisili di Jakarta siap kerja, minat silakan hubungi Mila 0812-1068-2538.

LOWONGAN KERJA: Staff Penjaga Mainan Mobil Anak Di Bintaro Plaza. Lamaran CV kirim ke Toko Mainan Beelishop - Ruko Giant Ekspres Pd Betung atau WA 08128433739

LOWONGAN KERJA: wanita utk pengawas cafetaria rmh sakit terkemuka di Bintaro, jam kerja 08.00-16.00 & 14.00-22.00 syarat Katholik, umur 30 s/d 50 th, SMA, serius, jujur & bertanggung jawab. Hub 0812 9202 000

IKLAN BARIS – Wahana bagi umat yang ingin mengiklankan informasi lowongan pekerjaan atau mencari pekerjaan. Materi iklan diserahkan ke sekretariat paroki setiap hari kerja atau email ke: sekretariat@parokisanmare.or.id